
　　　　　　 令 和 ２ 年 第 ２ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

※　６月11日

一括
一問
一答

１．コロナ禍対応　学校再開

(1) 校内の安全性確保のための取り組みについて

・新型コロナウイルス感染防止対策と授業の両立について

・臨時休校中の家庭学習の評価について

・差別や偏見からくる心のケアや虐待防止対策について

・体育，運動部活動について

・運動会等の校内行事について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

梅田　利和〇1

（６月11日　１番～10番　・　６月12日　11番～16番）
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．未来をつくる若者たちへの支援とふるさと小松について

(1) 高校生・大学生等への学習エール応援金について

・学びを大切にする小松。ふるさと小松をもつ若者たちと

エール制度への市長の所感は

２．コロナ禍をふまえての防災・減災対策について

(1) 避難体制について

・公共施設のほか，ホテルや旅館等の活用も含めた分散避

難について

・その避難訓練は

(2) 避難所の点検について

・避難者の健康管理と感染予防のための衛生環境整備は

・備品等の保管整備の推進について

・避難所運営の指針とリードを担当部署に期待（導線とス

ペースレイアウト）

３．在宅介護の現場でのコロナ対策について

(1) 感染予防の取り組みとサービスの継続

・在宅介護の現場での利用者，事業者，従事者の課題

・訪問やデイサービス（通所介護）などでの支援の方向性

は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

片山　瞬次郎〇2
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一括
一問
一答

４．ＧＩＧＡスクール構想の前倒し及び，小中学校の再開につ

いて

(1) ＧＩＧＡスクール構想の前倒しについて

・端末と通信環境の整備

・Ｗｉ-Ｆｉ環境のない家庭への対応

・オンライン用アプリ導入の考え方

(2) 小中学校の再開と課題

・授業時間の遅れと教員への負担

・学校内における諸行事への対応について

・小学校における体育専科に対する考えは

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

片山　瞬次郎〇
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．木場潟の環境と整備について

(1) 水郷アクションプラン

・ねらい

・内容

(2) 木場潟宣言

・ねらい

・内容

(3) 流し舟の活用

・どのように活用されるのか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

二木　攻〇3
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．感染症と自然災害が重なる避難所への対応について

(1) 見せ掛けのコロナ対策にならぬように

・避難所の対策はこれでいいのか

・もっと予算を投入すべきではないか。市民に寄り添う対

応が大事

・この際，部長にも予算権限を与えてはどうか

２．全国大会に代わるスポーツ大会の開催について

(1) プロ，アマ大会の施設利用について

・中，高生大会の規模は

・種目は何種目ぐらいか

・プロ，アマ大会利用料金の対応は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

川崎　順次〇4
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．ＳＤＧｓの小松市の取り組みについて

･ 地元中小企業のＳＤＧｓ宣言の状況

･ 地元中小企業への周知について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉田　寛治○5

6



※　６月11日

一括
一問
一答

１．新型コロナウイルス感染症対応並びに経済対策について

(1) 小中学校再開について

・夏休みの授業で４，５月の遅れのどの位をカバーできる

予定か

・遅れた分を取り戻すため，児童生徒並びに先生に負担増

にならないか懸念

・運動,文化クラブの練習成果を発揮する大会への支援は。

特に中学校３年生に対して

・今後第２波の襲来や長期化の事態，児童生徒並びに先生

から感染症が出た時の対応が確立されているか

・夏場でのマスク対応について

(2) 放課後児童クラブ感染予防対策について

・学校が休校であっても放課後児童クラブは濃密状況下で

の通常運営しており，現場への視察と学校再開以降の更

なる感染予防対策の支援の考えは

・放課後児童クラブで感染症が出た時の，対策の指針は

(3) 避難所の感染症予防対策について

・３密対策は万全か

２．木場潟でのＳＤＧｓ推進

(1) 舟運トライアル事業について

・事業の概要は

・事業主体は

・水郷木場潟１００万人構想への期待

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

宮川　吉男〇6
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．アフターコロナの地域活性化策

(1) マイナンバーカードの普及について

･ マイナンバーカードの普及率アップの取り組み

･ 自治体ポイントの導入について

(2) キャッシュレス社会の実現に向けて

･ キャッシュレス化に向けた今後の取り組み

･ プレミアム商品券をデジタル化に検討しては

２．新型コロナウイルス緊急経済対策

(1) 持続化給付金について

･ 「小松市持続化給付金」の創設

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

南藤　陽一○7
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．「小松」ＧＯ　ＴＯ「小松」

・緊急事態宣言が解除された中，今は内なる需要を喚起す

る時である。特に現状が厳しい，宿泊，飲食業を中心に

県の支援事業とも連動する形で「小松」ＧＯ　ＴＯ

「小松」キャンペーンを展開すべき

・市民誰もが購入できる，プレミアム率の高い商品券の発

行を

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉本　慎太郎○8
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．「感染症に強い社会づくり」について

･ 地方創生臨時交付金について

･ 行政のオンライン化について

･ コロナ以外の感染症対策について

２．公文書等のユニバーサルデザイン推進について

･ 公文書，広報への配慮の現状について

･ 小中学校の教材等について

･ 全庁的な推進について

３．ブックスタートについて

･ 目的と効果について

･ 「２冊目の本」について

４．「新しい生活様式」に基づいた図書館について

･ 電子図書について

５．レジ袋有料化について

･ 対応促進等について

･ 市指定ごみダイエット袋について

･ レジ袋以外の使い捨てプラスチック製品について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

木下　裕介○9
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※　６月11日

一括
一問
一答

１．ＧＩＧＡスクール構想について

(1) 「児童生徒におけるインターネット環境の調査」の結果に

ついて

(2) 一人１台端末の整備について

･ ＧＩＧＡスクールサポーターやＩＣＴ支援員の確保・活

用について

･ 使用ＯＳ、ソフトについて

(3) 端末の運用について

･ 遠隔教育について

･ ランニングコストの負担について

２．市税の徴収猶予と軽減措置について

・現在までの徴収猶予の特例制度の申請件数は

・令和３年度の固定資産税・都市計画税の軽減措置につい

て

・自己所有の店舗に対する支援について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

岡山　晃宏○10
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※　６月12日

一括
一問
一答

１．学校再開にあたって児童・生徒への学習支援について

(1) 小中学校全学年で少人数学級が実現出来るよう，国・県に

求めていただきたい

・小学生は５・６年生，中学生は２・３年生が未実施であ

る。市としての支援策はないか

(2) 教室のクーラー稼働や体育授業時のマスク着用は熱中症対

策として柔軟に取り組めないか

２．災害に強いまちづくりについて

(1) 避難所の感染症予防対策の強化について

・感染防止として３密を回避する対策と設置数について

・避難所運営協議会との連携について

(2) 小松市防災減災基本条例の制定について

・相次ぐ災害被害の教訓から，被災者の生活支援の明記が

必要と思う

３．特定健康診査及び長寿健康診査について

(1) 市外のかかりつけ医療機関でも健康診査を受けることが出

来るよう求める

・市外の医療機関に日常的にかかっている人がいる。行政

区の枠を外して受診出来るようにしていただきたい

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子〇11

12



一括
一問
一答

４．市営木曽町住宅跡地活用推進事業について

(1) ＰＦＩ事業による市営木曽町住宅跡地活用事業はどんな特

徴をもつのか

・債務負担行為額の概要について

(2) 地域優良賃貸住宅の家賃の設定について

・市営住宅地に建設されるが，収入に応じた家賃が設定さ

れるのか

・どんな世帯が入居出来るのか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子11 〇
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※　６月12日

一括
一問
一答

１．小松市の災害対策・対応について

･ 避難所における感染症対応状況

･ 消防団における感染症対応状況

２．有害鳥獣対策について

･ 熊多発警報発令に係る安全対応策について

･ ジビエアトリエ加賀の國，豚熱対応と施設稼働について

３．小松の農林水産業への取り組み方針について

･ 農林水産業での官民連携方針について

･ コロナウイルス感染症への対応での「新たな農林水産業

事業者支援対策」について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一○12
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※　６月12日

一括
一問
一答

１．小松市民病院への支援

(1) 今後の支援について

･ 収入が減少しているが，市として病院への経営支援は

(2) 医療従事者への支援

･ 感染症にかかわる特殊勤務手当の支給実績は

･ 感染症対策に携わった医療従事者の直近の労働時間は

･ 今後の支援策について

２．飲食業等賃料補助金

(1) 飲食業等賃料補助金について

･ 県の感染拡大防止協力金の支給対象となっている企業に

ついては，例外なく飲食業等賃料補助金の対象としては

どうか

･ 補助金の申請について，４月分の家賃補助申請期限も８

月末までに統一したほうが良いのでは

３．ＧＩＧＡスクール

(1) タブレットの調達と利用開始時期について

･ タブレットについては県を通しての発注ではなく市が直

接発注するとのことであるが，タブレットの調達見通し

は

･ その後，児童生徒が利用開始する時期の見通しは

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

竹田　良平○13
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一括
一問
一答

４．明峰駅の利便性向上

(1) 自家用車の駐車場所及びバス停の設置について

･ タイムパーキングの設置はできないか

･ 東金沢駅と同様に，平日は月極駐車場・休日は無料で駐

車場を利用可能といった運用はできないか

･ 明峰駅東側にバス停を設置してはどうか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

竹田　良平13 ○
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※　６月12日

一括
一問
一答

１．コンターの見直しについて

(1) コンターの見直しとは

(2) 現在の状況

(3) コンターの見直しの影響

(4) コンターの見直しとどう向き合うか

・告示後住宅の問題

・第一種区域の指定拡大（75Ｗ→70Ｗ）

・本市独自の施策

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

14 〇 円地　仁志
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※　６月12日

一括
一問
一答

１．本市の人口ビジョンについて

(1) 人口の現状について

･ 令和元年度の本市の総人口と外国人住民数について

･ 令和元年度の自然動態と社会動態について

･ 前年との増減について

･ 10年間の人口推移について

･ 10年間の外国人住民数の推移について

(2) ビジョンに基づいた施策について

･ じも恋族アップの施策とその成果は

･ ふるさと回帰アップの施策とその成果は

･ ようこそ小松アップの施策とその成果は

(3) 校下別人口の現状とそれを踏まえた次の展開について

･ 10年前と現在の校下別の人口数について

･ 10年間の校下別の増減数と増減率について

･ 人口格差に歯止めがかかっていない。ビジョンを踏まえ

た次の展開について

２．北陸新幹線建設工事の進捗と花坂地区建設発生土埋立の進

捗と活用について

(1) 北陸新幹線建設工事の進捗について

･ 高架橋建設工事の進捗状況は

･ 小松駅建設工事の進捗状況は

･ コロナ禍において建設工事スケジュールに影響は

･ ３月３１日付専決補正内の北陸新幹線建設推進費につい

て

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明○15
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一括
一問
一答

(2) 花坂地区新幹線建設発生土埋立の進捗と活用について

･ 埋立の進捗状況は

･ 埋立後の活用について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明15 ○
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※　６月12日

一括
一問
一答

１．本市の新生児特別給付金について

・この制度の概要について説明を

・対象者を８月31日までに誕生した新生児にした理由は

・４月28日から６月１日までの対象者は何人か

・令和２年１月から５月までの母子健康手帳の発行件数は

・母子健康手帳の交付を受けるには

・新生児特別給付金の仕組みを見直し，コロナ対策，少子

化対策としてやるべきである

２．予防接種費について（2019年度 238,900千円）

(1) ３月31日付専決補正で△15,000千円になった理由は

・市の負担は

・各予防接種の種類と内容は

・各予防接種の接種率は

(2) 任意予防接種について

・子供の任意予防接種費助成について

・任意風しん予防接種事業について

・ロタウイルスの予防接種の助成について

・子供の任意予防接種については無料にすべきではないか

・これもコロナ対策であると考えるが

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

宮西　健吉〇16
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